

Une réception en l'honneur de la donation faite à la ville et une conférence

C'est un trésor épistolaire que viennent de confier Marie-Thérèse Guéraud et Jacqueline Soravia, les filles de François Guéraud, Poilu durant la Grande Guerre. Le trésor compte 189 lettres et cartes postales datées du 16 septembre 1914 au 27 mars 1919 [dont dix sont

déjà parues dans nos colonnes. Lire la 11^e et dernière pages suivante]. Le soldat écrivait alors à sa sœur Marie dit "Nini". Les lettres montrent un jeune homme éduqué, certificat d'études en poche et employé de soieries.

Il effectue ses deux années de service militaire comme soldat de 2^e classe à partir de 1906 dans la 14^e section de commis et ouvriers militaires d'administrations. Il est rappelé le 1^{er} août 1914 et réintègre la 14^e section. Il a alors 29 ans.

D'une guerre à l'autre

La réception en l'honneur de la donation aux archives de ce morceau d'histoire et de mémoire se tiendra vendredi 14 novembre à 17 h 30 halle Grenette.



Les 189 lettres de François Guéraud constituent une magnifique trace du passé.

Une cérémonie à l'issue de laquelle Armand Bonnamy, élu, ancien professeur d'histoire et président du Souvenir français animera à 18 h 30 une conférence sur le thème "1870-1914 : d'une guerre à l'autre, le temps des illusions".

Un livre sur Bourgoin-Jallieu dans la Grande Guerre

Écrivain public, passionnée d'histoire, France-line Bürgel vient de publier "Bourgoin-Jallieu dans la Grande Guerre, la vie à l'arrière".

Depuis 2010, l'auteur a amassé des données puisées dans les archives municipales berjalliennes. Elle s'est aussi appuyée sur des écrits de Poilus et de Berjalliennes restées à l'arrière comme le journal intime de la grand-mère de la famille Genin. « Il s'est passé plein de choses à Bourgoin-Jallieu. La ville était pleine d'hôpitaux et d'ambulances. On comptait plus de 1000 blessés en permanence. Il y a aussi beaucoup de régiments avec la présence de la caserne. La gare apportait



France-line Bürgel sera présente halle Grenette aujourd'hui.

Photo Le DV/Cé.L.

son lot de réfugiés et de blessés », raconte l'auteur.

Son livre sortira dans les librairies berjalliennes demain.

